

## АЛЕКСЕЕВА НАТАЛЬЯ ТИМОФЕЕВНА

	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Алексеева Наталья Тимофеевна, 1960 года рождения, русская.</li> <li>2. В 1982 г. окончила Воронежский государственный медицинский институт по специальности «стоматология».</li> <li>3. С 1986 по 1989 гг. обучалась в аспирантуре на кафедре нормальной анатомии человека.</li> <li>4. Сфера профессиональной деятельности: анатомия</li> <li>5. Семейное положение: замужем</li> </ol>		
<b>ПЕРСОНАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ</b>			
<b>ФАМИЛИЯ</b>	Алексеева		
<b>ИМЯ</b>	Наталья		
<b>ОТЧЕСТВО</b>	Тимофеевна		
<b>ДАТА РОЖДЕНИЯ</b>	24 сентября, 1960 года		
<b>КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ:</b>	<b>Рабочий телефон</b>		
	<b>Домашний телефон</b>		
	<b>Мобильный телефон</b>	+7(473) 253-02-53	
	<b>Факс</b>		
	<b>E-mail</b>	<a href="mailto:alexeevant@list.ru">alexeevant@list.ru</a>	
<b>ОБРАЗОВАНИЕ:</b>			
<b>Дата начала / окончания</b>	<b>Вуз</b>	<b>Факультет</b>	<b>Специальность</b>
1976/1982	Воронежский госуниверситет	Медицинский факультет	Стоматолог
1986/1989	Воронежский госуниверситет	Аспирантура	
<b>ОПЫТ РАБОТЫ</b>			
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 1982-1985гг. Воронежская Новоцеомонская УРБ, врач-стоматолог</li> <li>• 1985-2001 гг. ВГМУ им. Н.Н.Бурденко, ассистент кафедры нормальной анатомии человека</li> <li>• 2001-2013 гг. ВГМУ им. Н.Н.Бурденко, доцент кафедры нормальной анатомии человека</li> <li>• 2013- по настоящее время - ВГМУ им. Н.Н.Бурденко, заведующий кафедры нормальной анатомии человека</li> </ul>			
<b>КЛЮЧЕВЫЕ КВАЛИФИКАЦИИ, ОПЫТ В ОБЛАСТИ АККРЕДИТАЦИИ И ГАРАНТИИ КАЧЕСТВА (ТРЕНИНГИ, СЕМИНАРЫ, КОНФЕРЕНЦИИ)</b>			
<b>ДАТА</b>	<b>НАЗВАНИЕ</b>		
2016	Повышение квалификации по циклу «Преподавание анатомии человека». Первый МГМУ им. И.М. Сеченова (2016)		
2017	Повышение квалификации по циклу «Методика организации учебного процесса для обучения инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья в медицинских образовательных организациях». ИДПО ФГБОУ ВО ВГМУ им.		

	Н.Н. Бурденко (Воронеж, 2017);
2018	Повышение квалификации по циклу «Проблемы высшей медицинской школы и перспективы ее развития с элементами ИКТ». ИДПО ФГБОУ ВО ВГМУ им. Н.Н. Бурденко (Воронеж, 2018);
2020	Повышение квалификации по циклу «Применение инновационных технологий в педагогической деятельности». ФГБУН «ФИЦ питания и биотехнологии», (Москва, 2020г.).
2020	Повышение квалификации по курсу «Инновационные технологии обучения морфологическим дисциплинам студентов медицинских университетов», УО «Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет» на факультете повышения квалификации и переподготовки по педагогике и психологии (Витебск, 2020).
2021	Повышение квалификации по циклу «Оказание первой помощи», ФГБОУ ВО «ВГМУ им. Н.Н. Бурденко» (Воронеж, 2021).
<b>Стаж работы по специальности и общий стаж работы:</b> с 1982 г.; научно-педагогический стаж – с 1985 г.	
<p><b>Краткая аннотация научной деятельности, научные интересы.</b>  По результатам научной и педагогической деятельности опубликовано более 350 научных и 70 учебно-методических работ, в том числе 6 учебных пособия с грифом УМО, 9 монографии; получено 3 патента на изобретения.</p>	

## ALEKSEEVA NATALIA TIMOFEEVNA

	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Alexeeva Natalia Timofeevna, born in 1960, Russian.</li> <li>2. In 1982, she graduated from Voronezh State Medical Institute with a degree in dentistry.</li> <li>3. From 1986 to 1989, she was a postgraduate student at the Department of Normal Human Anatomy.</li> <li>4. Area of expertise: anatomy</li> <li>5. Marital status: married</li> </ol>		
<b>PERSONAL INFORMATION</b>			
<b>SURNAME</b>	Alexeeva		
<b>NAME</b>	Natalia		
	Timofeevna		
<b>DATE BIRTHDATE</b>	September 24, 1960		
<b>CONTACT INFORMATION:</b>	<b>Work phone</b>		
	<b>Home phone</b>		
	<b>Cell phone</b>	+7(473) 253-02-53	
	<b>Fax</b>		
	<b>E-mail</b>	<a href="mailto:alexeevant@list.ru">alexeevant@list.ru</a>	
<b>EDUCATION:</b>			
<b>Start date / end date</b>	<b>Start date / end date</b>	<b>Start date / end date</b>	<b>Start date / end date</b>
1976/1982	Voronezh State University	Faculty of Medicine	Dentist
1986/1989	Voronezh State University	Postgraduate School	
<b>WORKING EXPERIENCE</b>			
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 1982-1985. Voronezh Novotsemonskaya URS, dentist</li> <li>• 1985-2001 Voronezh State Medical University named after N.N. Burdenko. N.N. Burdenko Voronezh State Medical University, Assistant of the Department of Normal Human Anatomy</li> <li>• 2001-2013 GGMU named after N.N. Burdenko, Assistant of the Department of Normal Human Anatomy. 2001-2013 - N.N. Burdenko Higher State Medical University, Assistant Professor, Department of Normal Human Anatomy</li> <li>• 2013-present - N.N. Burdenko Higher State Medical University, Head of the Department of Normal Human Anatomy</li> </ul>			
<b>KEY QUALIFICATIONS, EXPERIENCE IN ACCREDITATION AND QUALITY ASSURANCE (TRAININGS, SEMINARS, CONFERENCES)</b>			
<b>DATE</b>	<b>TITLE</b>		
2016	Advanced training on the cycle "Teaching Human Anatomy". I.M. Sechenov First		

	Moscow State Medical University (2016).
2017	Professional development on the cycle "Methodology of educational process organization for teaching the disabled and persons with disabilities in medical educational organizations". N.N. Burdenko Higher State Medical University (Voronezh, 2017);
2018	Advanced training on the cycle "Problems of higher medical school and prospects of its development with the elements of ICT". N.N. Burdenko Higher State Medical University (Voronezh, 2018);
2020	Professional development on the cycle "Application of innovative technologies in pedagogical activity". FGBUN "FIC Nutrition and Biotechnology", (Moscow, 2020).
2020	Professional development on the course "Innovative technologies of teaching morphological disciplines to medical university students", Educational Establishment "Vitebsk State Order of Friendship Medical University" at the Department of Professional Development and Retraining in Pedagogy and Psychology (Vitebsk, 2020).
2021	Advanced training on the cycle "First Aid Provision", N.N. Burdenko All-Russian State Medical University (Voronezh, 2021).
<b>Total work experience:</b> since 1982; scientific and pedagogical experience since 1985.	
<b>Short summary of scientific activity, scientific interests:</b>	
As a result of scientific and pedagogical activity more than 350 scientific and 70 educational and methodical works were published, including 6 study guides approved by UMO, 9 monographs; 3 patents for inventions were received.	